

## LG Württemberg-Hohenlohe

### Protokoll der Mitgliederversammlung vom 3. März 2012 in Osterburken

**Beginn: 14:00 Uhr**

**Ende: 15.30 Uhr**

**TOP 1:** Der 1. Vorsitzende Hans-Joachim Müller konnte 60 Mitglieder und Gäste begrüßen, darunter auch unseren Ehrevorsitzenden Helmut Eschelbach.

**TOP 2:** Die Anwesenden gedachten der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Walter Heber, und unseres Gründungs- und Ehrenmitglied Willy Hofmann

**TOP 3:** Der Vorsitzende stellte fest, dass zur Mitgliederversammlung ordnungsgemäß geladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.

**TOP 4:** Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 5. März 2011 wurde einstimmig genehmigt.

**TOP 5: Berichte.**

#### **TOP 5a: Bericht des 1.Vorsitzenden**

Hans-Joachim Müller beglückwünschte zuerst Wolfgang Bau, dessen Zwinger beim jährlichen bundesweiten Ranking einen hervorragenden zweiten Platz belegt hat. Auf der Hauptversammlung des KIM-Verbandes in Fulda 2011 wurde die neue Zuchtordnung mit Anhängen beschlossen. Bei der Hauptversammlung des JGHV wurde vor allem die neue VZPO (Verbandszuchtprüfungsordnung) diskutiert und verabschiedet.

Der erste Vorsitzende ließ die Ereignisse des letzten Jahres (Familientag, Welpenspieltag und Prüfungen) noch einmal kurz Revue passieren. Er sprach allen, die zum erfolgreichen Ablauf aller Veranstaltungen beigetragen haben, seinen Dank aus.

Der Fragenkatalog zur Vorbereitung zur Prüfung zum JGHV Verbandsrichter wurde von den Mitgliedern der Vorstandschaft durchleuchtet. Dabei wurden zahlreiche Fehler, sowie viele unglücklich formulierte Fragestellungen festgestellt. Hans-Joachim Müller hat dem JGHV eine Zusammenstellung der Kritikpunkte zukommen lassen. Auf eine Reaktion von Seiten des JGHV wartet er bis heute vergeblich.

Das Seminar „Vom Richteranwärter zum Verbandsrichter“ am 21.01.2012 in Walheim war ein voller Erfolg. 23 Teilnehmer aus verschiedenen JGHV – Vereinen in ganz Süddeutschland bekamen von Hans-Joachim Müller ihre Teilnahmebescheinigung.

#### **TOP 5b: Bericht des Obmanns für das Prüfungswesen**

Kuno Throm berichtete über 2 Btr-Prüfungen, 3VJP`en, 2 HZP`en, 2 VGP`en sowie eine VSwP; eine B-VSwP und eine VPS.

Auf Bringtreue wurden 6 Hunde geführt, auf VJP 40 Hunde, auf HZP 25 Hunde, auf VGP 9 Hunde, 2 Hunde auf VPS und 4 Hunde auf VSwP.

Auf der B-VSwP IM Spreewald führte Kuno Throm seinen Guy vom Silbertal zu einem Sw III.

Sämtliche Ergebnisse können auf unserer Internetsite nachgelesen werden. Auch sind sie jeweils im KIM-Heft abgedruckt.

Kuno Throm erinnerte alle Verbandsrichter an die Richterfortbildungen, die alle 4 Jahre obligatorisch zu besuchen sind. Er brachte ebenfalls sein Bedauern zum Ausdruck, dass es der JGHV offensichtlich nicht für notwendig hält, eine Rückmeldung an die Vereine zu geben, welche Anregungen zur Verbesserung des Fragenkatalogs zur Verbandsrichterprüfung an den JGHV geschickt haben. Kuno Throm bedankte sich bei den Revierinhabern und bei allen, die ihn unterstützt haben.

#### **TOP 5c: Bericht des Zuchtwarts**

Karl Manz berichtete, dass in der LG im Zuchtjahr 2011 insgesamt 32 Welpen gefallen sind und zwar 15 Rüden und 18 Hündinnen. Davon waren 25 Braun-Weiß und 7 Braunschimmel. Das sind exakt 3,26 % der Welpen im Bundesgebiet (983 Welpen in 2011), entspricht aber in etwa unserem Bedarf. 6 Rüden wurden als Deckrüden eingesetzt. Leider mussten 3 Züchtern in 2011 die Zuchtfreigabe wegen Nichteinhaltung der Meldefristen verweigert werden. Eine von unserem Zuchtwart erstellte Retrospektive über die Entwicklung der gezogenen Welpen zwischen dem 01.10.2009- 30.09.2010 ergibt weit über dem Bundesdurchschnitt liegende Quoten dieser Hunde an bestandenen VJP`en, HZP`en, ZS`en sowie HD-Auswertungen. Die ZS`en in Osterburken und Walheim waren gut

frequentierte und auch die ZS-Ergebnisse können sich sehen lassen. Karl Manz bedankte sich bei allen, die ihn bei seiner Arbeit unterstützt haben und insbesondere bei der Familie Bernhard Kuttner, welche die kulinarische Versorgung beim Welpenspieltag 2011 sicher gestellt haben.

#### **TOP 5d: Bericht des Schatzmeisters**

Heinz Henke erläuterte Einnahmen und Ausgaben. Immerhin liegen wir jeweils bei etwa 25000 € Einnahmen und Ausgaben. Es gelang jedoch, trotz steigender Kosten einem Plusbetrag von rund 630 € zu erwirtschaften. Für 2012 sieht der Entwurf ähnliche Zahlen vor

#### **TOP 5e: Bericht der Kassenprüfer**

Es war für alle Teilnehmer eine freudige Überraschung, dass unser langjähriger Kassenprüfer, Verbandsrichter und BGO Otmar Baur trotz stark angegriffener Gesundheit es sich nicht nehmen ließ, persönlich an der HV zu erscheinen. Er konnte Heinz Henke eine exakte Kassenführung bescheinigen.

#### **TOP 6: Entlastung**

Auf Antrag von Otmar Baur wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

#### **TOP 7: Wahlen**

Aufgrund seiner Tätigkeit als Zuchtwart stellte Karl Manz sein Amt als zweiter Vorsitzender zur Verfügung. Hans-Joachim Müller schlug Klaus Hörmann als Kandidaten für dieses Amt vor. Weitere Vorschläge gingen nicht ein. Klaus Hörmann stellte sich kurz vor. Er wurde einstimmig bei eigener Enthaltung zum neuen zweiten Vorsitzenden der LG gewählt. Albrecht Haug war bei der HV verhindert. Er hatte aber über Otmar Baur ausrichten lassen, eine weitere Periode als zweiter Kassenprüfer zur Verfügung zu stehen. Er wurde einstimmig in seinem Amt bestätigt.

Als Delegierte HV des Bundesverbandes sowie als Delegierte zur HV des JGHV in Fulda wurden einstimmig gewählt: H-J. Müller, Helmut Eschelbach, Kuno Throm, Hans Zysk sowie Karl Manz als Stellvertreter.

## **TOP 8: Ehrungen**

Hans-Joachim Müller überreichte für ihre Verdienste das KLM-Verdienstabzeichen an Klaus Hörmann und Klaus Pflieger. Das Abzeichen wird noch an drei weitere Mitglieder vergeben, die der HV nicht beiwohnen konnten. Die Ehrung wird dann beim Familientag in Walheim vorgenommen

8 Mitglieder wurden für 10-jährige Treue, 7 Mitglieder für 20-jährige Treue, 10 Mitglieder für 30-jährige Treue und 2 Mitglieder für 40-jährige Treue geehrt. Kuno Throm und Hans-Joachim Müller wurden für ihre zahlreichen Verdienste für das goldene Verbandsabzeichen vorgeschlagen. Die Verleihung soll auf der HV des Bundesverbandes in Fulda erfolgen.

## **TOP 9: Termine**

Die Termine wurden bekannt gegeben, sie sind jederzeit abrufbar unter [www.klm-wueho.de](http://www.klm-wueho.de)

## **TOP 10: Anträge**

Anträge zur Mitgliederversammlung der LG waren nicht eingegangen.

Hans-Joachim Müller diskutierte mit allen Teilnehmern noch über die Abstimmung von Anträgen welche an den Bundesverband KIM sowie an den JGHV eingegangen sind.

HV KIM: Die LG plädiert für die Beibehaltung von 2 notwendigen Zeugen zum Erlangen des Naturleistungszeichen SwN, bzw. Sw(N)

Der Aufnahme von KIM-Nordamerika als Landesgruppe wird grundsätzlich zugestimmt.

HV JGHV: Die LG lehnt eine Ernennung von Verbandsrichtern über 75 Jahre zu Ehrenrichtern entschieden ab. Die LG befürwortet den Antrag, auf der VGP zukünftig zumindest optional eine 600 m ÜF Schweißarbeit anzubieten, um den Teilnehmern die Erlangung der Brauchbarkeit im Schalenwildrevier zu ermöglichen.

Den Anträgen des Präsidiums zur VGPO und VPSO kann zugestimmt werden.

## **TOP 11: Verschiedenes**

Der Vorsitzende lädt zum Familientag in Walheim ein und weist auf die diesjährigen

Veranstaltungen zum 100jährigen KIM-Jubiläum hin.

Letztendlich dankt Hans-Joachim Müller allen Anwesenden und wünscht allen eine gute Heimfahrt.

Hans-Joachim Müller

1.Vorsitzender

Ulrich Stier

Protokollführer